

## Finalisasi Persiapan Pemilu 2024, Kalapas Tembilahan Jalin Komunikasi dengan Kapolres Inhil

**NANDA PRAYOGA - [INDRAGIRIHILIR.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)**

Jan 30, 2024 - 13:38



Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, kembali menjalin komunikasi dengan Kapolres Indragiri Hilir, AKBP. Budi Setiawan dalam upaya finalisasi persiapan Pemilu Tahun 2024, Selasa

(30/01/2024). Bertempat di Mapolres Indragiri Hilir, tampak Kalapas Tembilihan dengan Kapolres Inhil berbincang terkait persiapan logistik, teknis hingga pengamanan sehingga Pemilu Tahun 2024 dapat berjalan dengan baik dan lancar.

Kalapas Tembilihan menjelaskan bahwasannya Lapas Tembilihan siap melaksanakan Pemilu Tahun 2024 secara langsung, umum, bebas, rahasia, jujur dan adil serta aman dan kondusif.

"Saya dan jajaran siap untuk melaksanakan Pemilu Tahun 2024 sesuai dengan asas pemilu yakni langsung, umum, bebas, rahasia, jujur dan adil. Tentunya dengan melaksanakan pengamanan yang ekstra dan terukur sehingga berlangsung aman dan kondusif," jelasnya.

Kalapas Tembilihan menambahkan bahwasannya Lapas Tembilihan telah melakukan koordinasi dengan stakeholder terkait guna optimalisasi persiapan Pemilu tahun 2024 di Lapas Tembilihan.

"Kita juga telah dari jauh hari melakukan koordinasi dengan stakeholder terkait guna optimalisasi persiapan Pemilu tahun 2024 sehingga dapat terlaksana dengan baik, lancar dan kondusif," pungkasnya.

Terakhir, Kalapas Tembilihan mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Inhil berkat kolaborasi dan sinergitas yang telah terjalin dengan baik dalam upaya mewujudkan Pemilu tahun 2024 yang damai.

"Saya juga menghaturkan terima kasih kepada Kapolres Indragiri Hilir atas sinergitas dan kolaborasi yang terjalin dalam mengupayakan terlaksananya Pemilu tahun 2024 dengan baik, optimal dan damai," tutupnya.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib, tampak Kalapas Tembilihan dengan Kapolres Indragiri Hilir berbincang dalam suasana yang santai terkait pelaksanaan Pemilu tahun 2024 pada tanggal 14 Februari 2024.